9



14/02/25

LEGISLATIVO



Pedro Haces debe explicar cómo obtuvo su rancho: Sheinbaum

ALONSO URRUTIA Y ALMA MUÑOZ

Ante la polémica sobre las propiedades del diputado de Morena, Pedro Haces, la presidenta Claudia Sheinbaum consideró que "el asunto es cómo se hizo de ese rancho: si es una herencia o lo adquirió con algún recurso que no puede justificar. Él lo tiene desde hace tiempo. En todo caso, debe explicar cómo lo obtuvo".

–¿Usted respalda a Pedro Haces, Presidenta?

-Es una parte de las alianzas que se hicieron en algún momento, desde 2018 y, bueno, participó como un diputado plurinominal.

En conferencia explicó que Morena tiene su política de alianzas, como cualquier partido, pero el asunto es si esto define tus principios o tu política.

Señaló que Morena ha tenido que hacer una amplia política de alianzas para modificar la Constitución y, por ejemplo, aprobar la reforma al Poder Judicial.

Al abundar sobre el rancho, dijo

que el asunto central es desde cuándo y acotó que ya tiene tiempo porque está en Tlalpan y desde que era jefa delegacional de esa demarcación ya contaba con esa propiedad.

Por otra parte, al preguntarle sobre la iniciativa del diputado Cuauhtémoc Blanco para defender a los acusados de delitos sexuales indebidamente, consideró que más allá de leyes es un asunto que compete a las fiscalías, que deben determinar si hay elementos para acreditar un ilícito de ese tipo, más allá del testimonio de una persona.

Respecto a la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación contra el gobernador de Nuevo León, Samuel García donde se le imputan violaciones a la legislación electoral, Sheinbaum estimó que hay una actuación muy extemporánea de los magistrados, además de que en los comicios de la alcaldía de Monterrey ganó la alianza PRI-PAN.